

Durante el 2022 llegaron 52 mil pasajeros vía aérea a San Rafael



Luego de dos años con un importante limitante a los vuelos comerciales, el 2022 permitió la recuperación de la actividad en el país con números que se ubicaron con cifras similares al 2019 en todo el país.

En este sentido, en nuestro departamento también hubo una importante recuperación en el tráfico aéreo, llegando durante el año 2022 a casi 52 mil usuarios de los vuelos que conectan a San Rafael con Buenos Aires.

En la previa del inicio de las obras del Santiago Germanó se dio a conocer esta importante noticia que marca la importancia que ha tenido la terminal aeroportuaria local recuperando cifras que datan de 2019 cuando se llegó a 53 mil pasajeros, y muy por encima de los 22 mil pasajeros registrados en 2021.

Hay que recordar que el aeropuerto sanrafaelino permanecerá cerrado -por obras de ampliación y mejoras- entre el próximo 1ero de febrero y el 3 de abril. Los pasajeros que tengan tickets adquiridos, en las fechas de cierre serán derivados a un vuelo a Mendoza o podrán postergarlos.

Es importante remarcar que la mejora en la pista permitirá la llegada de aviones de mayor porte (hoy solo lo pueden hacer los Embraer de 96 pasajeros y con la ampliación se espera el arribo de soportar aeronaves Boeing 737-800 o similares, de mucha mayor capacidad), lo que permitirá más vuelos y mejor conectividad en el departamento.